

Die vfm-Know-how-Börse 2023 verzeichnet einen neuen Besucherrekord



Mit so vielen Besuchern wie nie zuvor ging die hauseigene Veranstaltung „vfm-Know-how-Börse“ der Pegnitzer vfm-Gruppe 2023 zu Ende. Vom 20. bis 22. März hat der Maklerverbund seine Kooperationspartner, Interessenten und alle Nutzer des Maklerverwaltungsprogramms Keasy in das Vogel Convention Center (CCW) nach Würzburg eingeladen. In Summe konnten an diesen drei Tagen über 1.100 Teilnehmer gezählt werden.

Das besondere Flair der vfm-Know-how-Börse gründet sich dabei seit jeher auf eine ungezwungene und familiäre Atmosphäre, wie sich bereits unschwer beim Auftakt der Veranstaltung, dem Kooperationspartnertreffen am ersten Tag feststellen ließ. Geschäftsführer Klaus Liebig warf in seiner Begrüßung gemeinsam mit den Zuhörern einen Blick auf die Neuigkeiten und Innovationen aus dem vfm-Verbund. Im Anschluss widmete sich Mitgeschäftsführer Robert Schmidt weiteren aktuellen Highlights aus Keasy, IT und Marketing. Den Startschuss in den Nachmittag gaben vfm-Kompetenzvorträge zu verschiedenen Fokusthemen der Finanz- und Versicherungsbranche. Zu guter Letzt wurde das Kooperationspartnertreffen mit einem geselligen Abendprogramm im Bürgerspital abgerundet.

Auch am zweiten Tag, dem eigentlichen Messtag, bestimmte ein abwechslungsreiches Programm mit vielfältigen Möglichkeiten zur Information und Weiterbildung sowie zum persönlichen Austausch den Ablauf. Auf der Ausstellungsfläche warteten über 50 Gesellschaften aus der Finanz- und Versicherungsbranche mit Informationen auf die Messebesucher. Für enorme Begeisterung sorgten zusätzlich die hochkarätigen Fachvorträge von Freddy Kremer (Experte für Führungskräfteentwicklung), Manuel Koch (Börsenexperte), Prof. Dr. Volker Nürnberg (Professor für Management) und Dieter-Klaus Hecking (Sportvorstand und Interimstrainer des 1. FC Nürnberg). Mindestens genauso wertvoll wie die Impulse aus den Vorträgen waren die persönlichen Gespräche der Kooperationspartner untereinander und mit den vfm-Experten. Dafür bot der Messestand der vfm-Gruppe die ideale Möglichkeit, sich zu vernetzen und sich über spannende Innovationen und bestehende Dienstleistungen des Maklerverbunds auszutauschen. Netzwerken gepaart mit Entertainment – unter diesem Motto stand die Abendveranstaltung,

welche den Messetag inklusive Live-Musik und einer Auswahl kulinarischer Köstlichkeiten komplettierte.



Am dritten Tag konnten sich alle Keasy-Anwender mit den vfm-IT-Spezialisten in kleinen Gruppen über das Maklerverwaltungsprogramm Keasy austauschen. Aufgrund der hohen Nachfrage im vergangenen Jahr wurde der Keasy-Anwendertag in Form von kleineren Workshops gestaltet. Themen wie die Automatisierung von Büroabläufen, die Effektivität der Eingangspostbearbeitung, die Kundenberatung, die Abrechnung der Untervermittler sowie Reporting und Controlling und viele wertvolle Tipps und Tricks rund um die vfm-Maklersoftware standen im Fokus des Keasy-Workshoptags. Aus insgesamt acht Themenworkshops konnten Interessierte ihre Favoriten wählen und sich über alles Wissenswerte und sämtliche Neuerungen des Maklerverwaltungsprogramms informieren.

Im Anschluss an die erfolgreiche Veranstaltung resümiert der Geschäftsführer Klaus Liebig: „Die enorm hohe Besucherzahl und die Ausstellerzufriedenheit in diesem Jahr bestätigt uns erneut darin, dass die hauseigene Messe von vfm mit ihrem Angebot an Fachinformationen, Netzwerkmöglichkeiten und persönlichem Austausch genau das Miteinander bietet, was der vfm-Verbund lebt.“ „Diese positive Resonanz motiviert uns, die Know-how-Börse auch kommendes Jahr – konkret am 19. März 2024 – wieder im gleichen Format anzubieten“ ergänzt Mitgeschäftsführer Robert Schmidt.